
 

 
Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

I N T E R R O G A Z I O N E  A  R I S P O S T A  S C R I T T A  

OGGETTO: Degrado nella zona della ex-cabina elettrica in Via Lucchese e Via Firenze 
(vicino Via Paparelli) 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

 le ripetute segnalazioni di cittadini i quali riferiscono un forte degrado nella zona di 
Porta a Lucca adiacente ex-cabina elettrica (erba alta, topi, sporcizia, struttura 
decadente e sembra abitata da abusivi), nonché marciapiedi dissestati e invasi da rami 
di alberi 
 

C O N S I D E R A T O  

 

 che la zona in questione è la “porta” di Pisa per chi viene da Lucca (città tenuta 
enormemente meglio della nostra) 

 che di lì passano moltissime persone che si recano a piedi al mercato di via Paparelli o 
allo stadio dal mercato e rischiano di cadere nelle buche del marciapiede o di ferirsi al 
volto con i rami sporgenti 

 

C H I E D E  

all’Assessore competente 
 

 di comunicare la data esatta nella quale verranno ripulite la zona e sistemati alberi e 
marciapiedi 

 se prevedrà una campagna di derattizzazione 
 se è a conoscenza che nel fabbricato ci sono abusivi e se pensa di provvedere ad 

allontanarli e a fare in modo che non possano più entrare nella struttura 
 

Al fine di rendere più chiari i motivi dell'interrogazione si allegano nel seguito alcune fotografie. 
 
 

Pisa, 5 settembre 2016 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 
 



 

 

 

 

 

 



 
 

 



 

 

 


